

La Croix, 22 février 2018

VIDEO - Jean-Pierre Sueur: « Je suis en désaccord avec le projet de l'exécutif de réduire le nombre d'élus. »

Bernard Geller, le 22/02/2018 à 17h12
Mis à jour le 22/02/2018 à 17h12

Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste, était l'invité de « Face aux Chrétiens » le jeudi 22 février, en partenariat avec La Croix, KTO, Radio Notre-Dame et RCF. Le vice-président de la commission des lois critique notamment l'idée de réduire le nombre de parlementaires. Principaux extraits.

